

Nuestro Regalo a Jesús: Negando Espectáculos Espirituales (Mt. 6)

I. EL SEÑOR LIMPIARÁ EL CUERPO DE CRISTO DE ESPECTÁCULOS ESPIRITUALES

- A. Tuve un sueño profético poderoso el **10 de Enero del 2022**. Amanecí con gozo. El Señor me enseñó que Él confrontará y limpiará el cuerpo de Cristo de todo espectáculo espiritual, comenzando con lo que pasa en las plataformas ministeriales de predicadores, equipos de alabanza y líderes de ministerio. (Lo que pasa en la plataforma es, en gran manera, sembrado y multiplicado en todo el Cuerpo de Cristo).
- B. Después tuve otro sueño de este mismo tema el 28 de Junio del 2022. Por casi 3 horas, escuché esta frase: *“Diles que aprendan de Mí, que soy manso y humilde de corazón”* (Mat. 11:29) y *“como el Padre me ha amado, así también yo os he amado; permaneced en Mi amor”* (Jn. 15:9). Desperté con el asombro del privilegio de ser parte de un pueblo que pueda ofrecer nuestro reglado de amor a Jesús, que incluye el contender por una cultura de humildad que lo exalté a Él, sin atraer atención indebida a nosotros mismos.

Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas. (Mat. 11:29)

- C. Jesús regresa por una Novia madura que lo ama a Él, Sus caminos, incluyendo humildad, santidad con benevolencia y mucho más. Entonces, felizmente proclamo con osadía que “Jesús limpiará a la Iglesia de espectáculos espirituales.” El regresará por una Iglesia que se parece a Él — quien ama la humildad.
- D. **Premisa:** La generación más quebrantada, egoísta, narcisista, la generación del “Yo”, será transformada para ser las vasijas de Dios que experimentarán más poder, con más visibilidad pública (redes sociales) que cualquier otra generación en la historia, resultando en la cosecha de billones de almas, pero serán los más humildes, una generación que exalta a Jesús y niega a atraer atención a ellos mismos.

“En aquel día... dejaré en medio de ti un pueblo humilde y pobre (manso).” (Sof. 3:11-12)

II. UNA VISION DE LA PRISION DE JOSÉ: UNA PARABOLA PROFÉTICA DE LA HUMILDAD

- A. En Abril 1984, escuché al Señor decirme audiblemente, ***“Yo tengo un mensaje para ti. ¡Llama a Bob Jones!”*** El temor de Dios vino sobre mí. Ese mismo día, más tarde, Bob me dijo, “Yo tuve una visitación del Señor hoy que tengo que compartir

contigo.” En una vision abierta — él vio una parábola similar al jefe de los coperos y al jefe de los panaderos que estaban en la prisión con José (Gen. 40:2-19). Bob vio a dos hombres que fueron acusados de haber puesto “veneno” en su servicio a la familia del rey. Ellos representan dos tipos de ministerios hoy.

“Y se enojó Faraón contra sus dos oficiales, contra *el jefe de los coperos* y contra *el jefe de los panaderos...* y los puso... en la cárcel donde José estaba preso... E hizo volver a su oficio al jefe de los coperos, y dio éste la copa en mano de Faraón. Mas hizo ahorcar al jefe de los panaderos...” (Genesis 40:2-3; 21-22)

- B. En la visión parabólica de Bob (que tiene similitudes a Genesis 40), el jefe de los panaderos fue matado, pero el jefe de los coperos fue restaurado y sirvió vino a la familia del rey. El Señor dijo ***que el veneno en el pan del jefe de los panaderos, hablaba de un ministerio que no promovía humildad en la familia de Dios.***
- C. El pan habla acerca de lo que es presentado, en contexto del ministerio público — sus enseñanzas, cantos, estilo de ministerio, etc. Un ministerio puede crecer en popularidad, pero si no inspira humildad eventualmente perderá su voz en el Reino de Dios mientras nos acercamos a los evento ***que se llevarán*** acabo en los últimos tiempos.
- D. La manera en la que los ministerios siguen adelante es por lo: ***que enseñan*** o imparten, ***el como lo hacen*** (el estilo de su ministerio en plataforma), y ***porqué hacen*** lo que hacen (para atraer atención a Jesús y no a si mismos). Su ministerio debe de fluir de humildad y debe de producir humildad en la gente a quién están ministrando.
- E. El Señor está marcando una plomada en el cuerpo de Cristo con el tema de la humildad. Él demanda que sea modelada. Dios le dijo a Bob que en Su tiempo, Él removerá los ministerios, representados por el jefe de panaderos con el “*pan envenenado,*” ***que es que no promovieron humildad en otros.***
- F. ***Tengo un mensaje para ti. Llámale a Bob Jones:*** Cada palabra es significativa. “***Yo***” — es un mensaje divino. “***Tengo***” — ya está en el corazón de Dios. “***Un mensaje***” — es una asignación clave para llamar a otros a ese llamado. “***Para ti***” — Yo tengo que obedecer aún si otros no obedecen. (Tengo que rendir cuentas con Dios acerca de esto).
- G. El Señor le mostró a Bob que Él usará al “vino” para revelar los corazones en el cuerpo de Cristo. El Señor va a bendecir y probar a la Iglesia en humildad por medio del derramamiento del “vino del Espíritu,” y Él exaltará los “jefes coperos” para servir Su “vino.” Sin embargo, ellos deben de ministrar correctamente ante la presencia del Señor y no “servir el vino” en una manera que se promueven a si

mismo y su ministerio. El Señor le dijo a Bob que esta bendición y prueba iba a **“comenzar en 10 años.”**

- H. ***El periodo de 10 años tiene por lo menos dos aplicaciones para nosotros.*** El desatar internacionalmente del “vino del Espíritu” comenzó en Toronto en Enero 1994 — donde Dios usó a John y Carol Arnott, Randy Clark, y muchos más — 10 años después que Bob recibió esta visión en Abril 1984. Por otra parte, un desatar local del “vino del Espíritu” fue desatados en medio de nosotros para probar y bendecir a muchos justo después de nuestro décimo aniversario en el 2009.
- I. Por un lado, algunos ***rechazan*** el ministerio del Espíritu que parece ser como “vino,” pero algunos otros lo ***exageran***. Ambos vienen de una raíz de orgullo. Algunos buscan su ***identidad en su conocimiento*** de la Biblia, entonces rechazan el ministerio del Espíritu por su declaración de profunda lealtad a la Palabra. Algunos buscan su ***identidad en el poder*** y quieren ser vistos más apasionados, ungidos, y sensibles al Espíritu más que otros.
- J. Hay muchas lecciones que aprender de esa temporada para las futuras olas del Espíritu. El tema de manifestaciones del Espíritu ***prueba la humildad del pueblo de Dios*** en por lo menos 4 maneras:
- Grupo 1: aquellos que ***resisten*** las manifestaciones por el desconocimiento de ellas, deben de ser enseñables.
 - Grupo 2: aquellos que ***aceptan*** las manifestaciones soportan el reproche por eso y tienen que perseverar en humildad
 - Grupo 3: aquellos que ***exageran*** las manifestaciones para atraer atención a ellos mismos deben de humillarse.
 - Grupo 4: aquellos que ***manipulan*** a otros a “manifestar” para que su ministerio aparente ser ungido, deben de arrepentirse.
- K. El Espíritu desata poder para exaltar a Jesús, no para atraer atención a los que Él usa (Jn. 16:14). La visión más vista de Paul Cain era de “personas sin nombre y sin rostros” dirigiendo en humildad.

“El me glorificará; porque tomará de lo mío, y os lo hará saber.” (Jn. 16:14)

“Estos, pues, se acercaron a Felipe... y le rogaron, diciendo: Señor, quisiéramos ver a Jesús.” (Jn. 12:21)

- L. Una cultura de humildad es una manera en la que Dios “cambiará la expresión del Cristianismo” — el nuevo odre.

III. JESÚS ADVIRTIÓ A SU PUEBLO A NO DEMOSTRAR “SU ESPIRITUALIDAD” (MT. 6)

- A. En el Sermon del Monte, el principio que Jesús enfatizó más se encuentra en Mateo 6. Es de vencer la más grande tentación (impulso) del corazón — el deseo de aparentar ser apasionado por Dios y ungido por el Espíritu delante de otros — para demostrar su espiritualidad y aún exagerarla.
- B. En Mateo 6, Jesús habla de 4 actividades en las que los hombres son tentados para demostrar su espiritualidad cuando *sirven*, *dan* (obras de caridad; 6:1-4, 19-21), *oran* (6:5-13), y *ayunan* (6:16-18).

“...tu limosna...y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.” (Mt. 6:4)

“Mas tú, cuando ores...y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.” (Mt. 6:6)

“...ayunas... y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.” (Mt. 6:18)

- C. Jesús nos llama a evadir “sonar una trompeta” o en otras palabras, atraer atención para demostrar nuestra devoción a Dios. Jesús estaba hablando a nuestra tentación natural de atraer la atención para que los demás vean que devoto, apasionado, ungido, inteligente, diligente, y generoso eres. Hoy a esto se le llama “señalización de virtud.”

“Guardaos de hacer vuestra justicia delante de los hombres, para ser vistos de ellos; de otra manera no tendréis recompensa de vuestro Padre que está en los cielos. 2 Cuando, pues, des limosna, no hagas tocar trompeta delante de ti, como hacen los hipócritas... para ser alabados por los hombres... 3 Mas cuando tú des limosna, no sepa tu izquierda lo que hace tu derecha... y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público. 5 Y cuando ores, no seas como los hipócritas; porque ellos aman el orar... para ser vistos de los hombres... ya tienen su recompensa.” (Mt. 6:1-5)

- D. Pablo hace un contraste a esto, cuando nos invita a vivir delante de los ojos de Dios como viviendo delante de los ojos de los hombres, por ejemplo viviendo para buscar el aplauso de Dios o el hombre. Esto habla de sirviendo y ministrando en una manera que busca a ganar el reconocimiento de las personas, intencionalmente demostrando (aún exagerando) que tan apasionado, diligente, devoto o ungidos somos — específicamente cuando personas nos están viendo.

“no sirviendo al ojo, como los que quieren agradar a los hombres, sino como siervos de Cristo... sirviendo de buena voluntad, como al Señor y no a los hombres, sabiendo que... ese recibirá del Señor...” (Efe. 6:6-8)

E. Pablo era celoso de “predicar Jesús” y no predicar de “sí mismo” para atraer la atención a su persona

“Porque no nos predicamos a nosotros mismos, sino a Jesucristo...y a nosotros como vuestros siervos por amor de Jesús.” (2 Cor. 4:5)

F. Pablo conectó la idea de excelencia con amor y edificación del uno al otro.

“Procurad, pues, los dones mejores. Mas yo os muestro un camino aun más excelente.” 1 Cor. 12:31

“Así también vosotros; pues que anheláis dones espirituales, procurad abundar en ellos para edificación de la iglesia.” (1 Cor. 14:12)

“Y esto pido en oración, que vuestro amor abunde aun más...para que aprobéis lo mejor.” (Fil. 1:9-10)

G. Debemos de tener fe como de un niño (Mt. 18:3) recibéndolo gratuitamente de Dios, pero no debemos de ser como niños en nuestra perspectiva (1 Cor. 14:20) atrayendo atención a nosotros mismos, como hacen los niños.

“...si no os volvéis y os hacéis como niños, no entraréis en el reino de los cielos.” (Mat. 18:3)

“Hermanos, no seáis niños en el modo de pensar ... pero maduros en el modo de pensar.” (1 Cor. 14:20)

IV. ESPECTÁCULO/ACTUACIÓN: AVIVAMIENTO DE SANIDAD, ELVIS PRESLEY, Y LA INDUSTRIA DE LA MÚSICA SECULAR

A. Algunos predicadores durante el “avivamiento de sanidad” (1950s) llevaron la actuación espiritual a otro nivel. Es dicho que Elvis se inspiró en este estilo extravagante y en los espectáculos de la plataforma de los predicadores. Y por la popularidad de Elvis, la industria de música secular imitó esta cultura de “movimientos extravagantes” en la plataforma.

B. Tal vez hace 20 años, algunos líderes de alabanza empezaron a imitar la extravagancia de la industria de música secular con esta “cultura de movimientos en la plataforma” — me refiero a eso como a la “cultura de la plataforma” porque bajando del escenario raramente tienen el mismo lenguaje de cuerpo, a no ser que se están preparando para otro concierto.

- C. Ahora muchos jóvenes Cristianos piensan que tienen que demostrar su pasión y unción para ser populares como los líderes de alabanza prominentes, sienten que tienen que tener una actuación extravagante como la tenía Elvis.
- D. Algunos han dicho que parte de la cultura de adoración está más influenciada por Nashville que por el Rey David. Para algunos líderes de alabanza jóvenes, éxito significa el ser firmados por una discografía y hacer dinero. La progresión de esto es — primero son firmados por una discografía, hacen un “hit”, se hacen famosos, son flojos con sus convicciones y empiezan a entrar a un estilo de vida secreta llena de pecado, y como una celebridad, ya no pueden ser tocados o corregidos por nadie.
- E. Hablo como un pastor que está conteniendo por la grandeza y seguridad espiritual de los jóvenes. Muchas veces, después de unos años de “popularidad,” ellos incrementan sus actuaciones y extravagancia en el escenario aún cuando el poder de Dios no se está manifestando de una manera discernible — por que han establecido su identidad en ser conocidos por ser apasionados y poderosos, ellos recurren a movimientos extravagantes para demostrar que todavía tienen poder. ***Esto es tomar el nombre del Señor en vano*** porque están declarando el movimiento del Espíritu— cuando ellos lo están actuando en la carne.
- F. Algunos movimientos de adoración están aprendiendo la técnica de la industria de música secular. Es mejor aprender de la adoración alrededor del Trono (Apo. 4) donde nadie está buscando el atraer a las personas a ellos mismos. ***Muchas casas de oración aprenden de nosotros.*** Entonces, queremos servir como un ánimo a esos grupos para mantener un espíritu de humildad y excelencia en esta área.
- G. Estamos haciendo una declaración profética cuando ***no cambiamos lo que hacemos*** cuando estamos en el escenario con muchas personas — hacemos las mismas cosas cuando hay muchas personas, como también, cuando solo hay pocas en el cuarto. No cambiamos porque estamos enfocados en ministrar a Jesús. En reuniones grandes cuando las luces están brillando, *dirigimos en el escenario la misma manera en la que dirigimos cuando estamos en el cuarto de oración.*
- H. Nuestra paradigma de la libertad determina nuestra perspectiva de rendirnos a la plenitud del Espíritu.

“Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad.” (2 Cor. 3:17)

1. ***Libertad de una conciencia pecaminosa:*** Somos libres para vivir en confianza, libres de la vergüenza a los afectos de Dios

2. *Libertad de comportamiento pecaminoso y emociones oscuras*: Somos libres de toda atadura emocional, al tener un corazón lleno del amor por Dios y otros. Entonces somos libres para amar a personas difíciles, somos libres del pecado, de la tibieza espiritual, del egoísmo, etc.

V. LA PSICOLOGÍA DE “LIBRE EXPRESIÓN”: DOS PERSPECTIVAS CONFLICTIVAS

- A. Para algunos, la “libre expresión” es una prioridad. Sin embargo, debe de ser sometida a otras prioridades como glorificar a Cristo, honrando las Escrituras, sirviendo a otros, y mucho más. La libre expresión es útil solo cuando fluye de aquellos que viven en acuerdo con Jesús en sus pensamiento y emociones.
- B. La libre expresión puede tomar diferentes formas. Algunos usan sus palabras, sus expresiones faciales, lenguaje del cuerpo, ropa, y acciones. Hay teorías conflictivas acerca de la libre expresión que han surgido recientemente en la psicología pop. El valor puesto en la libre expresión varía entre las culturas distintas.
 1. La cultura occidental valora al individualismo como libre expresión, además de un sentido de “derecho” para actuar en una manera que sea para beneficio propio, y ganar reconocimiento. La psicología occidental ve la libre expresión como sana y necesaria para ser completos.
 2. La cultura oriental es menos probable a tener perspectivas individualistas y valoran lo que beneficia a la comunidad. Ellos interpretan que la libre expresión exagerada denota egoísmo y no ayuda a la sociedad a funcionar. La cultura oriental pone pequeña importancia en la libre expresión individual y aún es vista como un comportamiento rebelde, porque se percibe como egoísta.
- C. El espíritu de excelencia de equipos de alabanza involucra muchos valores cuando se trabaja en unidad:
 1. Para glorificar a Jesús, cuando atraemos a otros a Jesús (Jn. 16:13-14)
 2. Para honrar la Palabra de Dios con todo lo que pasa en la plataforma (Jn. 16:13-14)
 3. Para edificar a la gente que está en el cuarto de oración o en el servicio de adoración. 1 Cor. 14:4-6, 12, 26, 28)
 4. Para fluir como equipo en el ministerio, requiere un restringimiento individual para honrar a los otros en el equipo.
 5. Para desarrollar cantores y músicos hábiles quienes pueden fluir juntos
 6. Para equipar a cantores y músicos jóvenes por medio de modelar y enseñar nuestros valores.
 7. La libre expresión es un valor, pero expresar a Cristo y bendecir a otros

D. Jesús enseñó a Sus discípulos a negarse a sí mismos. Muchos abiertamente confiesan que batallan con pensamiento y emociones oscuras — sin conectar que su batalla está directamente conectada con su “libre expresión” individual que no está expresando a Cristo, ni ayudando a otros. Algunas de mis relaciones se ven obstaculizadas cuando yo me expreso libremente sin restringirme.

“Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz...” (Mateo 16:24)

E. Un blog de David Hadden expresa un poco de lo que nos estamos comprometiendo. Él es considerado uno de los pioneros del movimiento de adoración en Inglaterra (UK). Él escribió: *Lideres de alabanza, debemos de identificar y destruir toda actuación mientras podamos. No es ciencia espacial. Canta canciones que la gente conoce (o puedan aprender fácilmente). Canta las canciones en tonos que se puedan cantar. Canta y celebra el poder, gloria, y salvación de Dios. Sirve a tu congregación. Satúralos en la Palabra de Dios. Quita tu cara de la pantalla. Usa tus canciones originales en moderación. Inclínate mas al lado de incluir tantas personas, como sea posible. Para de hablar mucho (cuando diriges la alabanza). No dejes que la luces o visuales sean el desahogo de tu creatividad, intercambiando la centralidad del Evangelio. Apúntalos a Jesús. No atraigas atención a ti mismo. No cantes canciones con letras malas o teología débil. Dirige pastoralmente. **David Hadden.***

VI. BUSCANDO A CAMINAR EN EXCELENCIA: NUESTRO REGALO DE AMOR A JESÚS

- A. Le pedimos a nuestros equipos que sean “genuinos” en como se expresan, *no haciendo en público lo que no hacen regularmente en su devoción privada a Jesús.* Algunos expresan su espiritualidad diferente en la plataforma que cuando están en un cuarto vacío o cuando están solos con Jesús.
- B. Algunos que son nuevos a esta idea tal vez necesiten tiempo para aprender como navegar estos valores. Jesús es digno de la lucha personal que tal vez conlleve en nuestros corazones. En caso de duda, abraza la humildad.
- C. Le pedimos a nuestros maestros, líderes de ministerio, cantores, y músicos que eviten ser *exagerados* con sus cuerpos, que eviten *imitar* manifestaciones del Espíritu que no son genuinas, y evitar *levantar* sus voces o expresiones físicas que atraigan atención innecesaria a ellos mismos.

- D. Estilos de ministerio público exagerados pueden ser contraproducente en su intento de hacer a Jesús el centro de la atención en las reuniones corporativas. Algunas veces las personas desarrollan “su propio estilo” a la hora de ministrar que los distingue de los demás. Esto es común en el mundo del entrenamiento.
- E. Algunos mueven sus manos y brazos como si estuvieran escalando la escalera de Jacob al cielo, otros hacen movimientos como si estuvieran quebrando las cadenas espirituales de las tinieblas con sus manos, otros usan una espada espiritual imaginaria para pelear contra Satanás, otros hacen movimientos como si estuvieran nadando en el río de Dios, otros recogen con sus manos y tiran el Espíritu sobre otros, algunos pretenden tocar la puerta del cielo, otros pretenden mover sus brazos como si estuvieran volando en el espíritu con Jesús. Otros mueven sus cabezas para demostrar el poder del Espíritu Santo en una manera que expresa su pasión por Jesús y el Espíritu.
- F. No tengo una jurisdicción en el Espíritu ni ninguna opinión en los motivos o métodos de otros ministerios. Yo solo rindo cuentas de lo que pasa en las plataformas de ministración que están bajo mi jurisdicción — nuestro cuarto de oración, servicios del fin de semana, conferencias, clases de nuestra escuela, viajes del ministerio, nuestros medios sociales, etc.
1. Yo soy responsable de lo que pasa en las plataformas bajo mi equipo de liderazgo. Yo no soy responsable de lo que hacen personas que han dejado IHOPKC. Eso es entre ellos y Jesús.
 2. Por la gracia de Dios, yo quiero presentar este regalo a Jesús en nuestro último día — que juntos ayudamos levantar una comunidad de personas que permanecieron buscando una cultura de humildad que atrae a muchos solo a Jesús y no a nosotros mismos.
- G. Yo siento Su placer y deleite cuando peleo por un espíritu de humildad y excelencia en la plataforma del ministerio.
- H. Juan el Bautista se describió como un “amigo del novio” quien buscaba menguar atención a si mismo para que Jesús pueda incrementar, que Él sea el centro. Un amigo del novio se compara con al “caballero de honor” en una boda, quien desea que toda la atención de la novia sea para el novio. El “caballero de honor” no busca que los afectos de la novia sean para él mismo.

“... el amigo del esposo... se goza grandemente de la voz del esposo; así pues, este mi gozo está cumplido. Es necesario que él crezca, pero que yo mengüe.” (Juan 3:29-30)